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石楠花会通信 VOL.７４ （２０１９．５） 

ご無沙汰しております。皆様お元気でらっしゃいますか。 

平成が終わり、令和元年となった今年最初の石楠花会通信は４月７日に開催された第４１回成蹊桜祭と石楠

花会総会のご報告、ワンゲル現役の活動報告など盛りだくさんの内容でお伝えして参りたいと思います。 

□令和元年度石楠花会総会・OGOB現役交歓会のご報告 

今年度の石楠花会総会は花上会長以下 OB２９名が出席し開催されました。 

昨年１１月の欅祭では久々の展示出

展など、体育会ワンダーフォーゲル部の

部員増加が活動の盛り上りに繋がり、

OB 会としてはたいへんうれしい状況と

なっています。ただその反面、『我々石

楠花会が如何に現役を支援しつつ、如

何に我々自身が楽しく親睦を図るか』と

いうことについて、今年もご出席の皆さ

んと話し合いを行いました。 

『現役部員の活動に OB 会として、ど

の様にコミットしていくか』は永遠のテー

マです。当日は皆さんからいろいろ貴重

なご意見を頂戴しましたが、最終的な結

論は出ませんでした。継続審議していこ

うと思います。ただ絶対に必要なのは、

現役の活動にアドバイスを与える役目

を井上監督だけでなく、若手 OGOB の

皆さんにも少しづつ担っていただくこと。

現役部員も OGOB からの助言を期待し

ています。若手 OGOB の皆さんのお力

を是非お貸しください。よろしくお願いし

ます。 

総会終了後は、満開の桜を愛でながらのお花見宴会。最長老５４年次木村さんから１５年次黒山さん迄２９名

のＯＧＯＢと９名の現役部員が集い、お料理を楽しみつつ和気あいあいに楽しい交歓会となりました。 

５６年次西村さんは青森県弘前市から卒業以来初めてご参加くださり、ハーモニカの演奏迄ご披露いただきま

した。また久々７７年次木下さん、７９年次後藤さん、赤田さん、水出さん、８１年次秋山さんが出席され、現役の

クライマー、ランナーからの現役へ貴重なアドバイスを頂きました。今回は５０年代から６０、７０、８０、そして若手

OGOB 迄幅広い年次の方々が集い、大勢の現役部員との交流を楽しみ、会場の２号館４１１教室がたいへん狭

く感じられました。食料担当の７６年次権瓶さんそしてご出席の皆さま、ありがとうございました。皆さんとまた来

年の桜祭でお会いするのを楽しみにしています。 
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□令和元年度石楠花会総会議決事項 

１、令和元年（２０１９年）度石楠花会活動予定の件 

①虹芝寮山行           令和元年（２０１９年）６月８日(土)～９日(日) 

②欅祭 OGOB現役交歓会   令和元年（２０１９年）１１月（予定） 

③新年 OGOB現役交歓会   令和２年（２０２０年）２月１日（土） １３：００～（予定） 

２、平成３０年度活動報告 

①桜祭石楠花会総会（平成３０年４月１日）  ＯＧＯＢ２６名参加 

②虹芝寮山行（平成３０年６月９～１０日）  OGOB１３名参加 

③新年 OGOB現役交歓会（平成３１年２月２日） OGOB１９名出席 

④石楠花会通信  年間４回発行 

⑤現役部員活動支援金 ：平成３０年度現役部員に対して１００，０００円贈呈 

３、平成３０年度会計報告    別紙参照願います。 

□令和元年度のワンゲル 

令和元年（２０１９年）度体育会ワンダーフォーゲル部は経済学部３年久保田悠斗君が主将として 10 名を超え

る部員を率い活動して参ります。新入部員の獲得も順調に進んでいるとか、次回の通信をお楽しみにお待ちくだ

さい。また今年度の活動予定は別紙をご参照ください。私たちOGOB、石楠花会は彼らの安全で快適な山登りを

バックアップして参りたいと思います。以下久保田君からのご挨拶です。 

今年度のワンダーフォーゲル部主将を務める久保田悠斗と申します。私は前々から登山に親しめる環境にあ

り、ここ７年様々な山々の顔を拝見してきました。そして、登山は体力面だけでなく忍耐力や判断力など、内

面的にも自分を大きく成長させてくれました。あの時つらかった思い出も、今となっては良い思い出話となり、

高校からの友人達と会う際の一つの話のネタとして花を咲かせています。 

そして主将になった今、私が皆に受け継ぎたいことは、その山の美しさ、楽しさ、そして危険さを知っても

らうことです。山というのは常に美しいたたずまいであり、その堂々たる立ち姿は誰をも魅了する存在であり

ます。また、私たちが私生活をしている中で高層ビル以上の高所から下を俯瞰するということは稀でしょう。

その非現実的な場所を求めて毎年多くの登山客が何時間もかけ、訪れます。そして、山中でおいしいものを食

べ、地に足をつけて登り、絶景を堪能する事に私たちは快楽を覚えます。 

しかしながら、山は時に猛威を振るい人間を危険に晒します。そこに立ち向かおう者など簡単に払われてし

まうでしょう。なぜなら相手は自然なのだから。そのような時にどう対処するかを教え、共有するのが私の役

目ではないでしょうか。去年の夏合宿、ちょうど合宿の折り返し地点で台風に直撃し、風速を見る限りでは３

５m/s を超え、尾根では間違いなく飛ばされる台風でした。だがしかし、パーティーリーダー兼主将を含め、

パーティーがその場で停滞を試みたことで難を逃れました。あまり起きてはほしくないことですが、良い経験

になったのではと感じております。私がこの７年で培った知識をもとに共有できればと思っております。４月

は新入生が入部する期間です。山を登らずして、地上で山の魅力を説明するのはなかなか難しいですが、自然

好きの新入部員が多く入ってくれることを部員一同願っております。 
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□令和元年度石楠花会会費・寄付金払い込みのお願い 

石楠花会会費は年間３，０００円です。会費払い込みは『日本郵政』払込用紙または以下の『三菱銀行』口座

へお願いいたします。尚、複数年払いをご希望の方には５年分１５，０００円を上限としてお支払いが出来ます。

それ以上の金額はご寄付として処理させていただきますので何とぞご了承ください。 

振込先：【 ゆうちょ銀行 】 

口座番号 「００１２０－４－３５８６５３」  加入者名 「石楠花会」 

【 三菱ＵＦＪ銀行 西川口支店 】 

普通 ０６１０５３４  石楠花会幹事 松田武雄 

□近況報告 【敬称略】 

桜祭石楠花会総会への出欠をメール・ハガキで頂戴した会員の皆さんからの近況をお知らせいたします。 

西村政恒（５６）：今回の総会へ参加表明した事で、実現に向けて自信を叱咤激励の日々です。‐歩行距離を

延ばす事、こんな初歩から始めている状態です。皆様には初めてお目にかかる方が多く楽しみです。 

大類武久（５７）：いつもお世話になっております。成蹊大学桜まつりに参加します。 

原田喜倫（５８）：西村先輩が上京されるとのご連絡を頂きましたが、所用あり失礼ながらお会いできません。

残念ながらくれぐれもよろしくお願いお伝えください。 

橋本 誠（５８）：いつも会報ありがとうございます。年相応ですが元気にしております。皆様のご健勝を祈

っております。 

久保道夫（５８）：相変わらずのんびりとやっています。身体を大切にしながら、、、。 

森谷尚武（５９）：毎回御案内頂きありがとうございます。又永年幹事役もご苦労様です。総会・交歓会は「欠

席」致します。３月最終週東京滞在しますので滞在期間延長も検討したのですが、４月５日予定の定期検診日

の変更できず、こちらを優先しました。【後略】 

市嶋健一（６０）：昨年４月それほど大したことはあるまいと軽く考え受診。ところが重症、即入院。要支援

①の身となりました。今回は３月から１ヶ月検査入院。昨年夏から富士見町のケアハウスに家族の賛成を得て

入居しました。【後略】 

由井建造（６１）：特に変わりなし。元気です。 

谷 達彦（６２）：桜祭りの石楠花会総会で皆さんにお目に掛かるつもりでしたが、所用のため欠席せざるを

得ないこととなりました。盛会を願っています。 

川崎善保（６２）:返信が遅くなりました。当日は所用で欠席です。現役諸君の奮闘を祈ります。 

長谷川勝（６４）：東美濃の山村の朝夜は寒くも日中は春の陽気です。元気で楽しく余生の日々を穏やかに過

ごしてます。ご出席の皆さんに「よろしく！」お伝えください。 

川崎康之（６４）：少しづつ街の様子も変わってきていますが、復興にはあと何年か必要かと思います。   

【宮城県気仙沼市在住】 

林 浩二（７０）：弁護士業４０年目を迎えます。あと１０年ほど仕事ができればと考えております。東京と

山口での裁判所活動はスリリングで楽しいです。ご盛会をお祈りします。 

神山房子（７２）：３月に母が亡くなりました。７人でにぎやかに暮らした家にとうとう２人になってしまい

ました。 
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根本正雄（７７）： 桜まつり交歓会ですが今回はあいにく旅行の日程と重なる為欠席とさせていただきます。 

大友みね子（７７）：ご連絡ありがとうございます。盛会と皆さまのご健康をお祈りいたします。 

今井啓次郎（７７）：当日午予定ありにて今回は不参加と思っております。スミマセン！  

渡辺 輝（８９）：いつも連絡ありがとうございます。 

古賀恵理子（１１）：お世話になっております。ご連絡が遅くなり、申し訳ございません。今回の桜祭りへの

参加に関してですが、残念ながら欠席でお願いできればと思います。 

理由としては現在、仕事を辞めて１人で海外を放浪しているためです。ちなみに放浪といってもフラフラして

いるわけでなく、シルクロードを歩きたいという夢を追っています。歩き出してから今日まで海外情勢などで

歩けない場所もありましたが、中国 1500kmと中央アジア 800kmを歩き通しました。自由で、すみません。 

また日本に戻ってきてからは色々と参加させて頂きたいと思っておりますので、その時はどうぞよろしくお願

いいたします。 

古賀恵理子【第 2 信】：色々とありがとうございます。渡邊さんが頑張っていると聞き、私も一安心です。現

在、歩く旅をしていて感じるワンゲル時代のありがたみを渡邊さんも感じてくれていると嬉しいです。【後略】

□成蹊学園桜祭石楠花会総会及びトレーニング大会のご報告 

日時：２０１９年４月７日(日)  

① トレーニング大会 ９：００～於西部室及びグリーンパーク周辺 

参加者：井上（７５）権瓶（７６）秋山（８１）  

② 石楠花会総会・桜祭 OGOB現役交歓会 １１：００～於成蹊大学２号館４１１教室 

参加者：木村(５４)竹村・野々村(５５)西村（５６）大類（５７）天野・中村(６２)山本（６４）辻村・花上(６５) 水原・喜多

（６８）松田(６８)酒井（６９）蓮見(７３)千葉(７４)井上(７５)権瓶・根岸(７６)鎌仲・木下（７７）後藤・赤田・水出（７９）秋

山（８１）川端・内藤・西岡（０８）黒山（１５） 

OB合計２９名 【敬称略】 

 

               👆ミス成蹊嬢が募金箱持って闖入！笑顔の西村、大類、権瓶さん！！ 

□令和元年度虹芝寮山行・OGOB現役交歓会のご案内 

日時：令和元年(２０１９年)６月８日(土)～９日(日) 

場所：成蹊学園虹芝寮 

会費：３，０００円程度(寮費･食費、お酒代含む。交通費別途)  

申し込み：令和元年５月２４日（金）迄に幹事迄電話、E メールでお申し込みくだ

さい。                                                👆２月の虹芝寮 


